



#IMTAKT 12. Dezember 2025

# Imtakt im Dezember: Wir steigen in den Ring!

Kurz vor dem Jahreswechsel läuten wir in der neuen imtakt bereits das Super-Wahljahr ein. Denn 2026 werden nicht nur die Betriebsräte in unserem gesamten Organisationsgebiet gewählt, sondern auch die Jugend- und Auszubildendenvertretungen – und die Vertrauenspersonen der Schwerbehinderten. Diesen Wahlen widmen wir im Dezember die Titelstrecke unseres Mitgliedermagazins.



Wir begleiten wieder eine Betriebsgruppe durch die Kampagne und fragen diesmal bei der BG der eurobahn nach, wo sie steht und was die nächsten Meilensteine sind. Wir zeigen auch auf, an welchen Themen unsere EVG-Betriebsräte dran sind: zum Beispiel in den Werken der DB Fahrzeuginstandhaltung, wo wir nicht auf den großen Plan warten, sondern eigene Initiativen unternehmen, um Standorte und damit Arbeitsplätze zu sichern.

Wir sprechen aber auch mit Steffen Pietsch, der Konzern-Schwerbehinderten-Vertrauensperson der Deutschen Bahn, über die Wichtigkeit der SVP-Wahlen 2026 und lassen zwei Jugendvertreter:innen zu Wort kommen.

Er wollte lediglich, dass Fahrgäste korrekte Tickets kaufen – und wurde dafür brutal angegriffen und lebensgefährlich verletzt: Busfahrer und EVG-Mitglied Halit wird vielleicht seinen Beruf nie wieder ausüben können. Der unglaubliche Vorfall zeigt, wie wichtig und richtig die Forderungen der EVG nach mehr Sicherheitsmaßnahmen auch im Busbereich sind.

Die vergangenen Wochen haben es gezeigt: Die EVG ist eine schlagkräftige Organisation, an uns kommt keiner so schnell vorbei. Das haben auch die Diskussionen auf der 5. Bundeskonferenz im November in Fulda gezeigt. Damit wir auch weiterhin schlagkräftig bleiben, hat die Konferenz auch eine Reihe von Satzungsänderungen beschlossen. Mit ihnen entlasten wir das Ehrenamt und setzen unsere Ressourcen noch gezielter ein.

Die Dezember-imtakt befindet sich derzeit auf dem Postweg zu euch. Bereits jetzt kann sie hier online nachgelesen werden. (<https://www.evg-online.org/imtakt/>)